
 

                   
 

 

Jahresbericht der Co-Präsidenten Roger Burlet und Daniel Hirzel 

 

Vereinsjahr 2021/2022 

Das Vereinsjahr 2021/2022 war immer noch durch das Coronavirus SARS-CoV-2 und 
die dadurch ausgelöste Covid-19-Pandemie geprägt. Diverse Vereinsanlässe und 
Vorstandssitzungen wurden entweder aufgrund von behördlichen Vorgaben oder 
eigenen Überlegungen in der Durchführungsart angepasst, verschoben oder abgesagt. 
Weitere Details zu den Anpassungen sind bei den jeweiligen Anlässen beschrieben. 
 

Anlässe 

GV 30. März 2021 

Die GV vom 15. März 2020 wurde per Videokonferenz durchgeführt. Zudem war eine 
briefliche Stimmabgabe möglich. 
 
Folgende Personen wurden wieder in den Vorstand gewählt: 
Roger Burlet (Co-Präsident) 
Daniel Hirzel (Co-Präsident) 
Cornelia Müller (Beisitzerin) 
 
Als Ersatz für Roman Neff wurde zudem Leo Büttiker als Kassier gewählt. Für Lisa 
Heitzer konnte leider kein Ersatz gefunden werden, womit das Aktuariat vakant blieb. 
 
Die Arbeitsgebiete wurden durch folgende Personen im Vorstand vertreten (mussten 
nicht gewählt werden): 
Ten Sing: Alessia Andrey 
Meitli-Cevi: Lisa Hersche 
Buebe-Cevi: Jan Hersche (im Sommer 2021 durch Janek Geiser ersetzt) 
Senioren: Noldi Hürlimann 
 
Als Revisoren wurden wiedergewählt: 
Hansheinrich Pfister 
Eugen Amstutz 
 
Cevi-Sunntig: 30. Mai 2021 

Dieser Anlass musste leider abgesagt werden.  
 
Gmüetli MV: 5. Juli 2021 

Die Mitgliederversammlung (MV) am 5. Juli fand wie geplant statt. 
Bei schönem Wetter wurde beim Jugenhaus am See gebadet, grilliert und diskutiert. Als 
Höhepunkt wurden 9 neue Leiter:innen als Mitglieder in den Verein aufgenommen. 
 
 



 

                   
 

 

Kontaktabend: 25. November 2021 

Der Kontaktabend, der durch die Cevi-E Senioren organisiert wurde konnte dieses Jahr 
wieder stattfinden. Hansheiri Pfister und Dani Roider haben fein für uns gekocht und Anne 
Polster, die Pfarrerin von Männedorf hat uns mit ihren eigenen Erfahrungen mit dem 
Zelten einen inspirierenden Input gegeben. Es war ein gelungener Anlass, bei dem auch 
viele junge Vertreter:innen aus den Arbeitsgebieten teilgenommen haben 
 
Waldweihnacht: 11. Dezember 2021 

Bei einigem Schnee im Wald fand die diesjährige Waldweihnacht statt. Die Helfer trafen 
sich bereits am Nachmittag bei Büttikers zu Hause und haben vorbereitet. Ein Dank geht 
an alle, die mit ihrem Einsatz mitgeholfen haben, dass sich die Teilnehmer:innen der 
Waldweihnacht auch dieses Jahr beim Jungschtagplatz mit warmem Tee und Suppe 
aufwärmen konnten bevor es besinnliche Lieder ums Feuer gesungen wurden.  
 

Vorstand: 

Der Vorstand traf sich in diesem Jahr zu insgesamt fünf regulären Vorstandssitzungen, 
wovon 3 als Videokonferenz (davon 2 coronabedingt) und 2 physisch stattgefunden 
haben. Eine sechste geplante Sitzung am 10. November wurde durch einen physisch 
stattfindenden Vereinsentwicklungsabend ersetzt, an dem die bisherigen Notizen bzgl. 
Vereinsentwicklung diskutiert und weitere Inputs gesammelt wurden. Die 
Vereinsentwicklung soll an einem grösseren Anlass vorangetrieben werden. 
 

Lokale (Sprühü) 

Es gab keine grösseren Investitionen. 
Die Mietzinseinnahmen haben sich gegenüber dem coronageprägten Vorjahr wieder 
erholt und liegen wieder bei rund 2/3 des Vor-Corona-Jahrs 2019, welches das 
Rekordjahr bzgl. Mietzinseinnahmen war. 
 

Partnerschaft Belarus 

Aufgrund der andauernden Inaktivität in der Partnerschaft zwischen dem Cevi 
Männedorf/Uetikon/Oetwil und dem belarussischen YMCA Molodechno hat der Vorstand 
in Abstimmung mit der Jungschi und dem Ten Sing beschlossen, die Partnerschaft zu 
beenden. Für die Partnerschaft reserviertes Geld im Umfang von CHF 1840.- auf dem 
Vereinskonto wurde Anfang 2022 dem Verein «YMCA Schweiz – Belarus», welcher sich 
allgemein um die Partnerschaften zwischen Cevis in der Schweiz und YMCA in Belarus 
kümmert, überwiesen. 
 
Ende Februar 2022 
 
 
 
 
Roger Burlet Daniel Hirzel 


